

Der Omaan-Kreis

Mit dem Omaan-Kreis erschaffst du ein umfassendes Heilungsfeld für den Weltenbaum. Allein dadurch, dass du ihn auflegst, installierst du einen Krafraum. Du drückst damit aus, dass die Heilung des Weltenbaumes dir ein Herzensanliegen ist. Das dadurch entstehende Heilungsfeld wirkt für den Ort, an dem es liegt, aber auch weit darüber hinaus.

Du selbst kannst dieses Heilungsfeld betreten. Es umfasst sämtliche Themen des heilenden Weltenbaumes. Mit dem Kreis in der Mitte und den vier Omaan-Kristallkarten sind sämtliche Ebenen vertreten.

Hier siehst du den Aufbau dieses Feldes:



In der Mitte liegt der Neuner-Kreis, mit den dreimal drei Karten der drei Ebenen. An der obersten Stelle liegt die Karte neun, rechts davon die Karte 1, denn 2, 3 usw., im Uhrzeigersinn.

Der **Kreis** symbolisiert den **Kreislauf des Lebens**. Er beginnt dort, in der Tiefe des Wurzelwerkes an der heiligen Quelle. Von dort steigen die Lebenskräfte empor und finden über den Stamm zum Astwerk der Baumkrone. Dort, am höchsten Punkt angelangt, endet die Reise und beginnt wieder von vorne. Das Lebensrad dreht sich in wiederkehrenden Zyklen. Und in jedem neuen Kreis-

lauf tragen die gesammelten Erfahrungen zur Weiterentwicklung bei.

Umgeben wird der innere Kreis von den **vier Elementen**, die in heilsamer Form durch die Omaan-Kristalle dargestellt werden. Richte diese Installation nach den tatsächlichen Himmelsrichtungen aus.

Im **Süden** liegt die Karte des Feuers, **10**, „**ausgewogene Kraft**“. Lege dann im **Westen** die Wasserkarte **11**, „**Emotionsfreiheit**“ auf.

Im **Norden** liegt die Karte **12**, „**im Einklang**“, die dem Element **Erde** zugeordnet ist.

Im **Osten** die Luftkarte **13**, „**Wertfreiheit**“.

Dieses Kraftfeld kannst du nun selbst betreten.

Gehe jetzt noch nicht sofort hinein, sondern **umkreise diesen Kreis im Uhrzeigersinn**, durchaus mehrmals. Lass dich dabei einfach leiten, so stimmst du dich auf das entstehende Kraftfeld ein. Dann, im „richtigen“ Moment wird es dich in den Kreis hineinziehen. Beobachte, bei welcher dieser Karten oder zwischen welchen beiden Karten du hinein gegangen bist.

Nun bist du in einem Energiefeld, das in dir die Heilung deines inneren Weltenbaumes inszenieren will.

Spüre und nehme wahr, wie dieses Feld auf dich wirkt. Beobachte dich, deine Wahrnehmung, deine Gedanken und inneren Bilder. Wenn du Bilder siehst, interpretiere sie nicht, versuche sie nicht zu deuten, sondern lass sie geschehen.

Halte dich durchaus **ein paar Minuten (oder länger) im Inneren des Kreises** auf. Dann drehe dich herum und schau, wo du diesen Kreis verlassen möchtest. Beobachte wieder, an welcher Karte oder zwischen welchen beiden Karten du hinaus gehst.

Umkreise nun den Omaan-Kreis mehrmals gegen den Uhrzeigersinn. Damit stabilisierst du das von dir aufgelegte Kraftfeld.

Du gibst dem Krafffeld dadurch eine Struktur und eine reale Form.

Nun kannst du für dich nachschauen, welche Karten für dich der Eingang und welche der Ausgang waren. Auf den Rückseiten der Karten und in diesem Buch steht, was sie bedeuten und wie sie wirken.

Diesen Omaan-Kreis kannst du durchaus mehrere Tage an diesem Ort liegen lassen.

Bevor du mit diesen Karten weiter arbeitest, lass ein paar Tage vergehen. Denn so kann sich deren Wirkkraft mit deiner eigenen Wesensstruktur und deinen Seelenfrequenzen gut einstimmen.